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Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

bezüglich des Rieseberger Moores soll sich ein Monitoring-Programm in Abstimmung 

mit dem Beregnungsverband befinden. 

 

Hierzu haben wir zwei Fragen mit der Bitte um Beantwortung in der kommenden 

Kreistagssitzung: 

 

Wer nimmt an der Abstimmung hinsichtlich des Monitoring-Programmes teil? Sind 

die regionalen Umweltverbände wie NABU und BUND mit einbezogen wurden? 

 

Werden die entwickelten Inhalte des Monitoring-Programmes nach Fertigstellung der 

Öffentlichkeit vorgestellt? Wenn ja, wie werden diese Inhalte zugänglich gemacht? 

 

Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 

Rebekka Spanuth 


